

## Anmeldung Hundausstellung - nur für Start-Up Unternehmen Registration Dog Exhibition - only for Start-Ups

### AUSSTELLER / EXHIBITOR

**UNTERNEHMENSNAME**  
COMPANY NAME

**RECHTSFORM**  
LEGAL FORM

**STRASSE**  
STREET

**NATION / PLZ / ORT**  
CC / POSTCODE / CITY

**POSTFACH / PLZ**  
P.O.BOX / POSTCODE

**TELEFON**  
PHONE NUMBER

**WEBSITE (URL)**  
WEBSITE (URL)

**FIRMEN-EMAIL**  
COMPANY EMAIL

**INHABER/GESCHÄFTSFÜHRER**  
OWNER/MANAGING DIRECTOR

**UST-ID-NR**  
VAT NUMBER

Eintrag im Ausstellerverzeichnis wie oben angegeben

Eintrag im Ausstellerverzeichnis unter folgender Firmierung:

### ANSPRECHPARTNER / CONTACT PERSON

**NAME / VORNAME**  
SURNAME / NAME

**TELEFON**  
TELEPHONE

**MOBILTELEFON**  
MOBILE PHONE

**EMAIL**

## ABWEICHENDE RECHNUNGSADRESSE / DIFFERENT INVOICE ADDRESS

Wir wünschen die Ausstellung und Zusendung der Rechnung nicht an die Adresse des Ausstellers, sondern an eine abweichende Adresse. Please send the invoice to the different invoice address.

Aussteller / Exhibitor

FIRMENNAME

COMPANY NAME

STRASSE

STREET

NATION / PLZ / ORT

CC / POSTCODE / CITY

UST-ID-NR

VAT NUMBER

## WIR BESTELLEN FOLGENDE STANDFLÄCHE IN HALLE 5 WE ORDER THE FOLLOWING STAND PLACE IN HALL 5

Messestand 3 × 3 m (9m<sup>2</sup>) / trade stand 3 × 3 m (9m<sup>2</sup>)\*

990,00 €

Messestand 6 × 3 m (18m<sup>2</sup>) / trade stand 6 × 3 m (18m<sup>2</sup>)\*

1590,00 €

\*In den Preisen für einen Messestand sind folgende Leistungen inkludiert: Standfläche, Heizungs- und Lüftungspauschale, Müllpauschale, Marketingpauschale, Standwände, Teppich, Strahler und Stromanschluss. Sämtliche Preise sind Nettopreise und verstehen sich zzgl. gesetzlicher Mehrwertsteuer. Die Standart (Reihenstand, Eckstand, Kopfstand) wird im Rahmen der Aufplanung vom Veranstalter festgelegt und dem Aussteller anschließend mitgeteilt.

Zu Start-Up-Unternehmen zählen junge, seit Januar 2022 gegründete und noch nicht etablierte Unternehmen, die zur Verwirklichung einer innovativen Geschäftsidee mit geringem Startkapital gegründet wurden. Der VDH Service GmbH obliegt das Recht individuell zu entscheiden, wer zu einem solchen Start-Up-Unternehmen zählt. Eine Teilnahme als Start-Up-Unternehmen ist nur als Neukunde im ersten Jahr möglich. Sollte auch im nächsten Jahr Interesse an einem Messestand bestehen, ist eine weitere Anmeldung als Aussteller notwendig.

\*The prices for a trade stand include the following services: stand space, heating and ventilation flat rate, waste disposal flat rate, advertising flat rate, stand walls, carpet, spotlights and power connection. All prices are net prices and do not include VAT. The stand type (row stand, corner stand, head stand) will be determined by the organiser during the planning phase and subsequently communicated to the exhibitor.

Start-up companies include young companies founded since January 2022 and not yet established, which are founded to realise an innovative business idea with little start-up capital. VDH Service GmbH has the right to decide individually who counts as such a start-up company. Participation as a start-up company is only possible as a new customer in the first year. If you are interested in exhibiting again next year, you will need to register again as an exhibitor.

## PARKAUSWEISE\* / PARKTICKETES\*

Anzahl der benötigten Parkausweise / Number of parking tickets

PKW oder Anhänger bis 5m Länge (je 40€)

by car or trailer up to 5m length (each 40€)

LKW oder Anhänger (je 80€)

truck or trailer (each 80€)

\*Die Preise gelten zuzüglich der gesetzlichen Mehrwertsteuer. \*All prices are subject to the statutory VAT.

## BESONDERHEITEN / SPECIAL REQUESTS

## HUND / DOG

### Bezeichnung der Ausstellungsgüter (maximal 3) Diese Angaben dienen zur Eintragung in das Ausstellerverzeichnis.

Designation of the exhibition goods (maximum 3) This information is required for the list of exhibitor.

**Fachliteratur** / Specialist Literature

**Halsbänder und Leinen** / Dog Collars

**Hundebekleidung** / Canine Clothing

**Hundebetten · Hundekissen** / Dog Beds

**Hundefahrspport** / Dog Sports

**Hundefutter** / Dog Food

**Hundegesundheit** / Canine Health

**Hundehütten und Zwinger** / Dog Houses and Kennels

**Hundespielzeug** / Canine toys

**Jagdartikel** / Hunting products

**Pflegeprodukte** / Care products

**Transportboxen** / Transport boxes

**Versicherungen** / Insurance

**Sonstiges** / other

### Anerkennung der Teilnahme- und Datenschutzbedingungen

**Wir melden uns zur Teilnahme an der Hund & Pferd 2025 in Dortmund an und bitten um Bereitstellung einer Standfläche. Die Allgemeinen Messe- und Ausstellungsbedingungen sowie die Datenschutzbedingungen der VDH Service GmbH erkennen wir in allen Punkten an. Die Bedingungen können unter [www.hund-und-pferd.de](http://www.hund-und-pferd.de) eingesehen und bei Bedarf ausgedruckt werden.**

Acceptance of the Conditions for Participation and Data protection

We hereby register to participate in the Hund & Pferd 2025 event in Dortmund and apply for the rental of stand space. We acknowledge and accept the Specific Conditions for Fairs and Exhibitions as well as the Data protection regulations of VDH Service GmbH. These terms and conditions can be viewed online at [www.hund-und-pferd.de](http://www.hund-und-pferd.de) and printed out, if desired.

**Ort, Datum**

City, Date

**Unterschrift**

Signature

## KONTAKT / CONTACT

**Rebecca Grimm**

Fon: +49 (0) 231-5 65 00-69

E-Mail: [grimm@vdh.de](mailto:grimm@vdh.de)